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El martes 22 de junio de 2021 y siendo la hora 09.00 se reúne la Junta Directiva (en modalidad 
virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, 
con la presencia de los lngs. Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, Alejandro 
Henry, Martín Gortari y Jorge Sawchik, este último en su carácter de Director Nacional. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Marcelo Salvagno (Gerente de Operaciones), Miguel 
Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación) y José Paruelo (Gerente de Investigación). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. José Bonica 

• Plantea la situación generada a partir del próximo vencimiento del pago de la membresía de · 
lnterbull (servicio de evaluación genética). Esta membresia se abona en forma anual, 
alternando el pago entre el Instituto de Mejoramiento y Control Lechero Uruguayo (MU}, el 
Instituto Nacional de la Leche (INALE} e INIA. Se encomienda a la Dirección Nacional realizar 
las gestiones para el pago correspondiente al presente año. Asimismo, informa que se ha 
recibido solicitud por parte de gremiales del rubro lechero para concretar una reunión con la 
Junta Directiva de INIA. 

• Informa sobre las gestiones que se vienen llevando a cabo a nivel país para la concreción 
de un crédito con el Banco Mundial por tema transiciones agroecológicas; destacando que 
INIA tiene un rol relevante en ese sentido y se está interactuando con el MGAP. En este 
momento se está elaborando la propuesta a _presentar. 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• El lng. Bozzo plantea la inquietud sobre la realización del taller de gestación ovina que se 
realiza todos los años en agosto y la necesidad de que, en el caso de que se esté planificando 
realizarla, hacerla en el mes de julio, en lo posible en la primera quincena por un tema de 
pertinencia. 

• El lng. Bozzo realiza el planteo, surgido desde CAF, relacionado al rearmado de la red 
tecnológica sectorial de lechería. Esta red se organizó en el marco de un proyecto de ANII 
con financiación a través del FPTA que tuvo una duración de 4 años y se valoró muy 
positivamente por parte de todos los involucrados. 
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lng. Agr. Alejandro Henry 

• Ante el planteo de CAF de reflotar la red tecnológica sectorial de lechería, el lng. Henry 
expresa su apoyo a ese tipo de iniciativa de transferencia de tecnología, en conjunto con los 
actores involucrados, apoyándose entre todos los interesados. 

lng. Agr. Martín Gortari 

• El lng. Gortari se suma a las palabras del lng. Henry con respecto a la perspectiva de la 
conformación y funcionamiento de la red tecnológica sectorial de lechería; con acuerdo entre 
todos los actores sobre el financiamiento e involucramiento de cada uno de los participantes 
de la red, cada uno aportando desde su lugar. 

lng. Agr. Rafael Secco 

• Informa sobre su participación en la presentación realizada por el Prof. PhD. José M. Gil, 
Director del Centro de Investigación en Economía y Desarrollo Agroalimentario de Cataluña 
(CREDA) el pasado jueves sobre la evaluación de impacto de la investigación en INIA Chile 
e IRTA de Cataluña. Destaca que se trató de una presentación muy interesante pues se 
incluyó el impacto no sólo en el área productiva sino también en la sociedad. Ante este 
comentario, el lng. Bonica menciona que existe un trabajo de la Prof. María Inés Terra de la 
Facultad de Ciencias Sociales en el cual se destaca la importancia del sector agropecuario 
en la sociedad uruguaya, con efectos multiplicadores. 

TEMAS DE DIRECCION NACIONAL 

Informe de Consultoría - Apoyo al proceso de definición de una nueva institucionalidad 
de la agricultura de secano.- El Director Nacional pone en conocimiento a la Junta Directiva 
del segundo informe "Análisis de una posible organización en red para abordar temas de l+D 
en agricultura de secano", en el marco de la consultoría "Apoyo al proceso de definición de una 
nueva institucionalidad de la agricultura de secano". El lng. Agr. Ignacio Arboleya realiza una 
presentación relacionada al informe en la cual repasa los antecedentes (objetivos y enfoque de 
trabajo de la consultoría y las principales ideas identificadas en el proceso de consulta); se 
revisan antecedentes y se analizan casos de articulaciones en red como estrategia; realiza una 
propuesta preliminar para una red de l+D en agricultura de secano y consideraciones finales. 
El lng. Bonica, en nombre de la Junta Directiva, agradece la presentación realizada. 

Se retira de sala el lng. Baetghen. 

Renovación acuerdo INIA-Nutrien.- Se informa por parte del Gerente de Innovación y 
Comunicación que el acuerdo de cooperación formalizado entre INIA y Nutrien (previamente 
ASP) para la instalación y mantenimiento de experimentos de nutrición de cultivos de largo 
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plazo y a través del cual se cuenta con dos sitios experimentales con siete años de antigüedad 
estaba llegando a su fin. La Junta Directiva toma conocimiento del tema y teniendo en cuenta 
que este acuerdo ha permitido la aplicación de tratamientos y recolección de datos en los únicos 
experimentos existentes que atienden al impacto de diferentes estrategias de nutrición en 
secuencias agrícolas, aprueba la firma de la prórroga del acuerdo estipulada en el convenio 
original (3 votos en 3 por la aprobación). 

3er. Encuentro Nacional de APUINIA.- El Gerente de Operaciones informa que ha recibido 
comunicación por parte de la Asociación de Profesionales Universitarios de INIA (APUINIA) 
expresando que durante los días 12 y 13 de julio en la tarde se realizará el 3er. Encuentro 
Nacional de socios de APUINIA. Este año será en forma virtual, pero como en los anteriores 
encuentros se desarrollará durante la jornada laboral, por lo que notificó que, durante las tardes 
de los días mencionados los profesionales universitarios que son socios activos de APUINIA 
estarán participando de esta actividad. 

Información recibida por parte de la Dirección General Impositiva (DGI).- Se pone en 
conocimiento a la Junta Directiva, a través del Gerente de Operaciones que, ante solicitud . 
enviada a la DGI, se ha recibido información sobre lo recaudado por el adicional del IMEBA, 
brindándose datos definitivos desde enero 2020 a marzo 2021 y preliminar en abril 2021. Se 
informa que estos datos se encuentran en proceso para mejorar el flujo de información al 
respecto. 

Siendo las 13.25 horas finaliza la sesión de Junta Directiva. 
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RESOLUCIONES ADOPTADAS 
EN SU SESIÓN DEL DÍA 22 DE JUNIO DE 2021 LA JUNTA DIRECTIVA DE INIA HA 
ADOPTADO LA SIGUIENTE RESOLUCIÓN: 

Se fija el 29 de junio la próxima sesión de Junta Directiva. 

5160/21 Aprobar la prórroga del acuerdo estipulada en el convenio original firmado en 2016 
con Nutrien (previamente ASP) para la instalación y mantenimiento de experimentos 
de nutrición de cultivos de largo plazo. 

FIRMADO DIGITALMENTE POR: 
ALBERTO BOZZO DE BRUM 
FECHA: 2021.12.8 11:33:16-03:00 

FIRMADO DIGITALMENTE POR: 
WALTER BAETHGEN VARELA 
FECHA: 2021.8.915:43:23-03:00 

/Dfirma 
Abitab 

IDfirma 
Abitab 

FIRMADO DIGITALMENTE POR: 
MARTIN GORTARI , 
FECHA: 2021.11.22 16:39:39-03:00 

/[)firma 
Abitab 

FIRMADO DIGITALMENTE POR: 
JOSE BONICA HENDERSON 
FECHA: 2021.8.23 11 :34:34 -03:00 

/[)firma 
Abitab 
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